

PRESSEMITTEILUNG

Festival des Dressurpferdes 2015

Marbacher Dressurturnier vom 6. – 9. August in der großen Hengstparadearena

Marbach, 15.05.2015 (Förderverein Marbach, Löhr). Wache Augen, gespitzte Ohren, auf Hochglanz polierte Reitstiefel, die Glocke des Chefrichters erklingt, die Aufgabe beginnt. Vom 6. bis 9. August 2015 ist es endlich wieder soweit! Die Dressurreiter aus dem Ländle feiern das Festival des Dressurpferdes in der Hengstparadearena im Haupt- und Landgestüt Marbach.

2014 wurde das Turnier vom Reiterjournal als das kompletteste Turnier des Jahres ausgelobt. Aber auf den Lorbeeren ausruhen? Nicht mit uns! Auch in diesem Jahr steht wieder einiges auf dem Programm. Mit den Qualifikationsprüfungen zum Landesjugendcup, dem Gert Gussmann Cup und zum 1. FAB Amateurcup Baden- Württembergs, sowie dem Finale des „Pony-Master“ Baden-Württemberg vereinen wir auch 2015 wieder die wichtigsten Turnierserien des Landes im Haupt- und Landgestüt und locken zahlreiche Dressurreiter und Pferdefreunde aus dem Ländle und weit darüber hinaus auf die Schwäbische Alb.



Strahlender Vorjahressieger im Grand Prix de Dressage: Christoph Niemann (Foto: Löhr)

Neben Jugendförderung, Reitpferdeprüfungen und Prüfungen für junge Dressurpferde steht Dressur auf höchstem Niveau von Prüfungen Sankt



Georges bis hin zum Grand Prix de Dressage auf dem Programm. Prüfungen für Amateure auf S-Niveau und der Ehinger-Schwarz-Cup für fünf- bis siebenjährige Nachwuchspferde runden die umfangreiche Ausschreibung ab. Hier kommen sowohl Amateure als auch „erfahrene Turnierhasen“ in der einzigartigen Atmosphäre der großen Hengstparadearena voll auf Ihre Kosten.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Internetseite
www.dressurfestival-marbach.de